

を信じています。しかし一度私の中に落ちた一粒の麦の種（おじちゃんを想う子どもの心を受け止めたい）は人の力でも想いでもない、神の計画によって成就されなければならなかつたと言う事でした。そして一から出直し、創建さんとの出会い「みこころに叶う願いは必ず成就する」と聖書によつて固く信じている私には迷いはなかつた。

何一つとして私の考えではなく、多くの子どもの心が神様によつて「よし」とされた事を感じざるを得ませんでした。具体的には今日ここにお集まり頂いた皆様と共に、未だ正式の名もないこの館が、補助金無しに子ども達の願いを受け入れて実現に至らせられた事を心より感謝申しあげます。そして、これはほんの一粒の麦の種が落ちたに過ぎず、これを育てて、花を咲かせ実を成すのは、この館と共に一人一人のみここで、叶つた願い、祈り、行いによつて進められなけれど。百年先まで持つ建築をと創建さんとの出会いにより完成しました。自然の中に生きた木は人の中で「元気」「本気」「やる気」を養つてくれる信じそんな木の部屋で豊かな情緒が養われ育つ事を信じています。

そして百年、何百年も主と共に歩むこひつじ会であるようにと。今日集つて下さった不思議な神の導きによる、御一人御一人の人生が祝福されます事をいのり、主におゆだねして感謝のことばと致します。ご参加ありがとうございます。

